

Accueil familles mono-parentales

25 et 26 août 2008



Accueil familles mono-parentales

18 - 19 octobre 2008



... Ensemble plutôt que seul. Les parents et les enfants se rassemblent sur la pelouse. «nous allons à présent jouer un jeu de balle», annonce Cédric en expliquant les règles en allemand et en français. Il s'agit de s'organiser en équipe et de battre l'adversaire. Et en effet, ça marche ! On lance des balles, court et lutte pour chaque point. Ceux qui ne participent pas activement encouragent les équipes du bord de terrain. Un vrai régal pour tous...



L'article complet dans
Ami de la Nature
No 5/08, page 21